

FORUM

Ein herrliches Erlebnis

Zum Adventssingen der Zuger Schulkinder

Am letzten Mittwoch durften wir im Casino einen herrlichen Abend verbringen. Es war eine grosse Freude, so viele Kinder so herrlich singen zu hören. Ein grosses Kompliment an alle singenden Kinder, ihre Lehrerinnen und Lehrer, die Musiker und die Organisatoren Herr Geuke und Herr Wiedmer. Das war für uns als Senioren ein wunderbares Erlebnis. Wie die Kinder die Weihnachtsgeschichte mitlebten, strahlten und Fröhlichkeit aussandten - das war wohltuend. Ganz herzlichen Dank an alle. Sie haben uns wahrlich auf Weihnachten vorbereitet.

MARGRITH VONARBURG, ZUG